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la celerita' dell'azione di governo. come uila, all'interno del gruppo di lavoro composto 
con le associazione datoriali piu' rappresentative, abbiamo fortemente richiesto la 
nomina del commissario ritenendo la sua figura essenziale per sbloccare un impasse 
che si sta trasformando in un cappio al collo per il comparto. adesso ci ritroviamo nella 
condizione di richiedere che venga data al commissario la possibilita' di lavorare e che 
quindi sia palesata la volonta' del governo centrale di risolvere la questione delle 
bonifiche di taranto'. la uila pesca, intanto, annuncia che e' stata formalizzata al comune 
di taranto la richiesta per il riconoscimento dello stato di calamita' in seguito alla moria 
di cozze per gli effetti del cambiamento climatico; il comune, recependo la richiesta 
formulata dai sindacati e dalle associazioni datoriali piu' rappresentative, chiedera', 
come vuole la legge, tale riconoscimento al governo. 'attendiamo - conclude il 
segretario generale uila puglia, pietro BUONGIORNO - che si concretizzino gli impegni 
assunti dalle istituzioni, fra i quali l'istituzione di un tavolo concertativo composto da 
tutti gli attori per fare chiarezza sui compiti di ognuno, al fine di coordinare e 
armonizzare gli interventi. attendiamo altresi' interventi della regione che possano 
modificare l'impianto della norma sull'obbligo di spostamento del prodotto adulto dal 
primo seno entro e non oltre il 28 febbraio. difatti, al buon fine degli esiti del progetto 
sulla decontaminazione del prodotto attraverso una naturale stabulazione in acque 
diverse dal primo seno, tale imposizione temporale si potrebbe superare'.". 
16:09:24/08:15 
 

PUGLIA: COLDIRETTI, BENE OPERAZIONE GUARDIA FINANZA 
CONTRO TRAFFICO ILLECITO OLIO GRECO NEL BRINDISINO 
 

10862 - bari (agra press) - "bene l'operazione della guardia di finanza che ha sgominato 
un traffico illecito di olio greco nel brindisino, circa 540 tonnellate di olio extravergine 
venduto in 2 anni come 100% italiano, tra l'altro mischiato all'evo made in italy per 
renderne la tracciabilita' difficoltosa". lo afferma un comunicato di coldiretti puglia, che 
prosegue: "plaudiamo all'attivita' delle forze dell'ordine. l'olio di puglia risulta il 
prodotto agroalimentare piu' taroccato nel 2023 anche all'estero, con il 26% delle 
irregolarita' riscontrate da controlli mirati sul web e nei paesi ue". 16:09:24/13:00 
 

LOMBARDIA: REGIONE APPROVA MODIFICHE 
DEL CALENDARIO VENATORIO 
 

10861 - milano (agra press) - "la giunta della regione lombardia, su proposta 
dell'assessore all'agricoltura, sovranita' alimentare e foreste alessandro BEDUSCHI, ha 
approvato alcune disposizioni integrative al calendario venatorio regionale 2024-25". lo 
rende noto un comunicato della regione. 16:09:24/12:32 
 

G7 AGRICOLTURA: ENTE RISI, 25/9 CONVEGNO "RISO, ECCELLENZA 
ITALIANA NEL MONDO" CON LOLLOBRIGIDA E BOBBA 
 

10843 - milano (agra press) - "tutti lo apprezzano e tutti lo consumano, il riso e' uno dei 
prodotti piu' conosciuti e iconici dell'agricoltura e della tradizione italiana. ma in che 
modo le modalita' di consumo incidono sulla produzione e sulla distribuzione? come 
stanno mutando trend e preferenze? il riso quanto e' utilizzato al di fuori dalla cucina, 
con quali scopi? per rispondere a queste e altre domande, ente nazionale risi, ente fiera 
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di isola della scala - verona e il consorzio tutela della i.g.p. riso nano vialone veronese 
hanno dato vita all'osservatorio nazionale sul consumo di riso in italia, che 
annualmente analizza e fornisce risposte e informazioni su come evolve il consumo di 
riso nel nostro paese". lo rende noto un comunicato dell'ente risi, che cosi' prosegue: 
"in questi mesi, il team di ricerca ha condotto un monitoraggio non solo sulle modalita' 
di utilizzo del cereale, ma anche sulla correlazione tra riso e benessere psico-fisico, 
riso e alimentazione nello sport, riso e cosmesi. un approfondimento scientifico che 
verra' presentato a livello internazionale al convegno 'riso, eccellenza italiana nel 
mondo', in programma il 25 settembre alle ore 11.30 al municipio di ortigia, in occasione 
del g7 dell'agricoltura alla presenza di francesco LOLLOBRIGIDA, ministro 
dell'agricoltura, della sovranita' alimentare e delle foreste. 'l'osservatorio - sottolinea 
natalia BOBBA, presidente di ente nazionale risi - ha una fondamentale importanza per 
la filiera risicola italiana che a differenza di quelli di tutti gli altri paesi produttori non 
commercializza una commodity ma varieta' diverse di riso caratterizzate da specifici 
utilizzi. e' uno spazio di riflessione e di confronto per analizzare i dati di acquisto e le 
preferenze dei consumatori. e' soprattutto uno strumento assai utile per intercettare i 
cambiamenti che ci attendono in un immediato futuro'. l'osservatorio nazionale sul 
consumo di riso in italia, che quest'anno raggiunge la terza edizione, si configura quindi 
come un punto di riferimento scientifico per l'intera filiera in grado di definire traiettorie 
di consumo, intercettare trend e fornire dati salienti sulle abitudini degli italiani. come 
anticipato, il focus specifico, e novita' dell'edizione 2024, e' l'analisi dell'utilizzo del riso 
e di prodotti a base di riso per il benessere, inteso come 'stare bene' fisicamente e 
mentalmente grazie alla sana alimentazione e all'attivita' fisica, ma anche in relazione 
alla cosmesi e al wellness come strumenti per la cura di se'. un punto di vista innovativo 
che fornira' dati e conoscenze nuove grazie all'analisi condotta da astraricerche, con il 
suo direttore cosimo finzi e da patrizia martello, sociologa dei consumi e docente di 
ricerca sociale all'universita' di milano e venezia. 'siamo molto sodisfatti di poter essere 
presenti al g7 dell'agricoltura, a siracusa - sottolinea roberto VENTURI, amministratore 
unico dell'ente fiera di isola della scala - dove portiamo, come ente fiera di isola della 
scala, la nostra fiera che e' la seconda piu' importante d'europa, dedicata ad un unico 
prodotto, cioe' il riso nano vialone veronese igp. vogliamo che la nostra manifestazione 
rimanga ai vertici europei e, per questo, abbiamo deciso di investire nell'osservatorio 
nazionale sui consumi di riso in italia che ci permette di cogliere, capire e interpretare 
i trend del consumo di questo cereale nel nostro paese. l'osservatorio e' stato accolto 
in maniera positiva dagli stakeholder del sistema tant'e' che, insieme a consorzio di 
tutela della igp ed ente nazionale risi, siamo giunti alla sua terza edizione. grazie alle 
analisi dell'osservatorio abbiamo ottenuto una fotografia del futuro di questo cereale, 
che ha ampi margini di crescita. crediamo fortemente nel lavoro di squadra e in una 
filiera forte del riso italiano, per questo abbiamo voluto presentare e condividere i dati 
dell'osservatorio al g7 che rappresenta la piu' importante manifestazione internazionale 
dedicata all'agricoltura'. il convegno 'riso, eccellenza italiana nel mondo' diventa, 
pertanto, un atteso appuntamento all'interno del g7 dell'agricoltura non solo per la 
filiera del riso, ma anche per cittadini e istituzioni garantendo una panoramica 
approfondita su uno dei prodotti d'eccellenza della nostra storia, cultura e tradizione. 
inoltre, sara' possibile visitare, nel limitrofo palazzo montalto-pupillo, la mostra 
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esperienziale 'italia terra del riso' a cura dell'ente nazionale risi. 'e' con grande orgoglio 
che rappresento il consorzio di tutela della igp riso nano vialone veronese al g7 
agricoltura di ortigia - commenta renato LEONI, presidente del consorzio di tutela della 
igp riso nano vialone veronese -. questo appuntamento e' un'importante occasione per 
mettere in luce la qualita' e l'eccellenza del nostro prodotto, e per discutere delle sfide 
e delle opportunita' nel settore agricolo a livello globale. la nostra partecipazione 
testimonia l'impegno costante del consorzio verso l'innovazione e la sostenibilita', 
valori fondamentali per il futuro della nostra agricoltura e delle nostre comunita''.". 
16:09:24/09:53 
 
G7 AGRICOLTURA: ASSOMELA, CSO ITALY E FRUITIMPRESE 
PRESENTI CON 10 IMPRESE ORTOFRUTTA 
 
10828 - roma (agra press) - "sono 10 le imprese italiane dell'ortofrutta che saranno 
ospitate nello spazio organizzato da assomela, cso italy e fruitimprese dal 21 al 29 
settembre prossimi. apofruit, canova, duoccio, gullino, jingold, naturitalia, rk growers 
(rivoira), salvi unacoa, i consorzi vip (val venosta) e vog (marlene) hanno raccolto 
l'invito delle istituzioni ed esporranno nello spazio allestito in piazzale elio vittorini il 
meglio della produzione nazionale di ortofrutta". lo rende noto un comunicato stampa 
congiunto di assomela, cso italy e fruitimprese che cosi' prosegue: "ogni azienda avra' 
uno spazio dedicato dove presentare i propri prodotti ed entrare in contatto con il 
numeroso pubblico atteso alla kermesse, oltre che con i rappresentanti delle 
delegazioni provenienti da tutto il mondo. l'iniziativa della divinazione g7 ad ortigia 
rappresenta un momento importante per lo sviluppo del nostro settore nella ricerca di 
nuove opportunita' per gli scambi internazionali e per far conoscere e valorizzare le 
performances della nostra ortofrutticoltura". 14:09:24/15:35 
 
ANBI, 19/9 A REMTECH FERRARA CONFERENZA STAMPA 
OSSERVATORIO CON VINCENZI E MAMMI 
 
10871 - roma (agra press) - si terra' dal 18 al 20 settembre 2024, nei padiglioni di ferrara 
fiere, la 18° edizione di remtech expo, hub tecnologico ambientale, specializzato sui 
temi del risanamento, della rigenerazione e dello sviluppo sostenibile dei territori. ne 
da' notizia anbi che sara' presente con uno stand in questa edizione, che ha registrato 
una crescita del 25% nel numero degli espositori. giovedi' 19 settembre, alle ore 11:00, 
nello stand anbi (pad. b3), saranno commentati, nel corso di una conferenza stampa, i 
piu' recenti dati dell'osservatorio anbi risorse idriche con un focus sulla situazione 
dell'emilia romagna. interverranno, tra gli altri: francesco VINCENZI, presidente anbi; 
alessio MAMMI, assessore agricoltura regione emilia romagna; stefano CALDERONI, 
presidente consorzio di bonifica pianura di ferrara; silvia PAPARELLA, general 
manager remtech expo. 16:09:24/16:00 
 
 
 
 


